<u>Geschwindigkeitsübertretungen:</u> Ortsgemeinde setzt Maßnahmen zur Verkehrssicherheit um

Die Ortsgemeinde Dieblich möchte die Aufmerksamkeit auf das Thema Geschwindigkeitsübertretungen im Ort lenken. Sowohl auf der B49 als auch auf den Dorfstraßen kommt es immer wieder zu Verstößen gegen die geltenden Geschwindigkeitsbegrenzungen. Um die Verkehrssicherheit zu erhöhen, plant die Gemeinde neben verstärkten Geschwindigkeitskontrollen auch die Installation von Messtafeln im Ortsgebiet zur Messung und Reflexion der gefahrenen Geschwindigkeiten.

Die Sicherheit unserer Bürgerinnen und Bürger steht für uns an erster Stelle. Geschwindigkeitsübertretungen sind nicht nur eine Gefahr für die Verkehrsteilnehmer selbst, sondern auch für Fußgänger, insbesondere in Wohngebieten. Mit den geplanten Maßnahmen möchten wir das Bewusstsein für die Einhaltung der Geschwindigkeitsbegrenzungen stärken und für mehr Sicherheit im Straßenverkehr sorgen.

Besonderes Augenmerk wird auf den Bereich Neustraße/Burggasse gelegt, da hier vermehrt Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt wurden. Durch die Installation von Messtafeln in diesem Bereich sollen die Fahrzeugführer sensibilisiert werden und ihre Geschwindigkeit entsprechend anpassen.

Die Messtafeln dienen nicht nur zur Erfassung der gefahrenen Geschwindigkeiten, sondern auch zur Reflexion für die Verkehrsteilnehmer. Indem sie ihre eigene Geschwindigkeit angezeigt bekommen, können sie ihr Fahrverhalten überdenken und sich bewusst machen, wie wichtig es ist, die Geschwindigkeitsbegrenzungen einzuhalten.

Zusätzlich zu den Messtafeln werden verstärkte Geschwindigkeitskontrollen durchgeführt, um die Einhaltung der Geschwindigkeitsbegrenzungen zu überwachen und Verstöße zu ahnden. Die Ortsgemeinde Dieblich bittet alle Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer, sich an die geltenden Geschwindigkeitsbegrenzungen zu halten und die Sicherheit aller zu respektieren.

Chr. Jung Ortsbürgermeister